

## Hadiri Pelantikan IPPT, Pemda Tikep: Mari Bersama Sukseskan Sail Tidore 2022

Iswan Dukomalamo - [MALUT.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MALUT.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Mar 27, 2022 - 23:27



*Foto bersama Staf Ahli Wakil Wali Kota Tikep*

MALUKU UTARA - Pelantikan Pengurus Ikatan Pemuda Pelajar Tuguwaji (IPPT) Periode 2022-2025. Mewakili Wakil Wali Kota Tikep, Staf Ahli Bidang Kemasyarakatan dan SDM Yakub Husain memberikan sambutan.

Acara pelantikan tersebut berlangsung di depan Kantor Pajak Tidore Kelurahan Tuguwaji Kecamatan Tidore Kota Tidore Kepulauan Provinsi Maluku Utara,

Sabtu (26/3/2022).

Pelantikan tersebut berdasarkan Surat Keputusan (SK) Kepala Kelurahan Tuguwaji Nomor 06 Tahun 2022 tentang Pembentukan Kepengurusan Ikatan Pemuda Pelajar Tuguwaji (IPPT) Periode 2022-2025, dengan menetapkan Riki Togubu sebagai Ketua IPPT dan Muhammad B. Toduhu sebagai Sekretaris.

Yakub Husain mengatakan, atas nama Pemerintah Daerah menyampaikan selamat kepada pengurus Ikatan Pemuda Pelajar Tuguwaji (IPPT) Periode 2022-2025 yang baru dilantik. Ia juga berharap ketua dan pengurus yang baru dilantik agar dapat memahami jati diri sebagai generasi muda.

"Saya berharap saudara ketua dan pengurus yang baru dilantik, untuk dapat memahami jati diri sebagai bagian terpenting dari generasi muda, yang memiliki kemampuan dan kekuatan untuk menjadi solusi atas berbagai masalah pembangunan, sosial, budaya dan masalah kemasyarakatan lainnya di Kota Tidore Kepulauan," tutur Yakub

Ia juga meminta dukungan dari masyarakat Kelurahan Tuguwaji agar turut menyukseskan perhelatan Sail Tidore di bulan November 2022 mendatang, mengingat Kelurahan Tuguwaji merupakan titik central perayaan Sail Tidore, olehnya itu penting adanya dukungan dan kerjasama yang baik dari masyarakat Kelurahan Tuguwaji.

Sementara itu, Ketua terpilih Riki Togubu dalam sambutannya mengatakan, Ikatan Pemuda Pelajar Tuguwaji (IPPT) siap berkolaborasi dengan pemerintah kelurahan dan Pemerintah Kota Tidore Kepulauan, untuk memajukan Kelurahan Tuguwaji dan berpartisipasi dalam mewujudkan visi misi Kota Tidore Kepulauan yakni Tidore Jang Foloji.

Riki juga menambahkan, selaku ketua pemuda yang baru dilantik, dirinya bersama pengurus IPPT mewakili masyarakat Kelurahan Tuguwaji memiliki beberapa aspirasi yang harus disampaikan, berharap Pemerintah Kota Tidore Kepulauan dapat memberikan dukungan.

"Kami mohon dukungan pemerintah daerah terhadap pelaksanaan Turnamen Bola Tuguwaji Event Tahun 2022, sebuah hajatan bola bergengsi di Kota Tidore yang beberapa tahun terakhir belum terlaksana," katanya.

Riki juga berharap, Pemerintah Kota Tidore Kepulauan dalam hal ini Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Tikep, dapat mengizinkan Pemuda Pelajar Kelurahan Tuguwaji, agar bersama-sama untuk mengelola stadion marimoi, hal ini diupayakan demi mendukung pembinaan olahraga tingkat pelajar dan pemuda di Kelurahan Tuguwaji.